

## Tras ganar convocatoria del Ministerio de Educación Unillanos recibirá 53 millones de pesos para fortalecer sus estrategias de regionalización

**Villavicencio, septiembre 23 de 2013.** Los resultados sobre la convocatoria de ampliación y fortalecimiento de la regionalización y flexibilidad de la oferta de educación superior, promovida por el Ministerio de Educación Nacional (MEN) del 15 de mayo al 4 de julio de 2013, dan como elegida entre 15 instituciones de educación superior del país a la Universidad de los Llanos en el cuarto puesto.

La selección se logró gracias al proyecto diseñado desde el Instituto de Educación Superior a Distancia de Unillanos (IDEAD), encaminado a conocer las necesidades académicas que tienen los jóvenes de la región en especial el municipio de Acacías, teniendo en cuenta que es la segunda ciudad del departamento seguida de Villavicencio, donde existe mayor población egresada en el grado once de bachiller.

La propuesta que pasamos al Ministerio de Educación está basada sobre uno de los 4 lineamientos de la convocatoria, **Caracterización Regional**. No es otra cosa que realizar un diagnóstico escuchando la opinión de los estudiantes, el sector productivo, las agremiaciones, y el público en general. Aspectos importantes que nos dan herramientas ajustables a nuestro proyecto educativo institucional, explicó Omar Yesid Beltrán director del IDEAD.

Las 15 Instituciones de Educación Superior recibirán recursos para cuatro líneas de financiación, tales como Infraestructura, Formación Docente, Orientación Vocacional y Caracterización Regional, de acuerdo con los proyectos presentados por cada Universidad.

Para la ejecución de este proyecto el MEN entregará 53 millones de pesos directamente y la Universidad aportará recurso humano y logístico por un valor aproximado a los 30 millones de pesos. El convenio se firmará en los próximos días y se iniciarán labores a mediados del mes de diciembre.

